



Mercredi 23 novembre : cross départemental à Cerizay ou entrainement

publié le 21/11/2016

Mercredi 23 novembre nos meilleurs coureurs vont aller à Cerizay pour représenter le collège au cross départemental. Départ du collège à 11h30 et retour vers 18h30.

Pour les autres, entrainement au gymnase de Prahecq de 13h à 15h.

 [cross_cerizay](#) (PDF de 94 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.